
曼联完成超级大逆转
星报讯（宋文） 昨日凌晨，2012/2013

赛季英超第11轮，一场焦点战在维拉公园球

场展开争夺，曼联客场3：2逆转阿斯顿维拉，

维曼先为主队梅开二度，替补出场的埃尔南

德斯打入2球并制造对方乌龙帮助红魔逆

转，贡献绝杀助攻的范佩西曾两度憾中门

框。曼联取得联赛5连胜，继续领跑积分榜，

红魔各项赛事近9场取得8胜。

哈林发威火箭止三连败
星报讯（鑫雯） 昨日，火箭在主场以

96：82击败活塞，结束三连败。哈登得到20

分 5个篮板，林书豪 7分 8次助攻，没有失

误。阿西克14分8个篮板，莫里斯12分8个

篮板，道格拉斯11分。

活塞则遭遇七连败，仍一胜未得，平了球

队33年来的最糟糕开局纪录。奈特得了16

分7次助攻，普林斯13分，格雷门罗12分11

个篮板。

在揭幕战中，哈登砍下了37分，火箭以

105：96击败活塞。第二战哈登又砍下了45

分，但自此之后，哈登平均每场只得19分，火

箭也再没赢球，直到再遇上活塞。经过6战，

火箭3胜3负，仍处于磨合之中。

恒大内部罚郜林20万
星报讯（冯望） 昨日，广州恒大俱乐部

公布了对前锋郜林的处罚决定，对在足协杯

决赛首回合比赛之中被红牌罚下的郜林，给

予全队通报批评、扣发奖金人民币20万元人

民币的处罚。

在此前的足协杯决赛首回合比赛中，郜

林因为在第80分钟连续吃到两张黄牌而被

罚出场。从现场的慢镜头回放来看，主裁判

似乎是认为郜林在与对方争抢之中有“假摔”

嫌疑，所以向郜林出示了第一张黄牌，接下来

因为郜林对首张黄牌表示不解

而进行理论之时，又被出示了第

二张黄牌。

波特罗再胜费德勒
星报讯（王亿） 北京时间昨日，ATP年

终总决赛在伦敦继续鏖战，在B组最后一轮

比赛中，阿根廷红星波特罗在一场事关出线

权的生死战中，继两周前的巴塞尔站决赛后，

再度击败瑞士天王费德勒，全场比分 7：6

（3）/4：6/6：3。最终，费德勒与波特罗携手

从B组晋级四强。在晚些时候进行的比赛

中，由于费雷尔逆转蒂普萨勒维奇，这样费德

勒小组第一半决赛对穆雷，波特罗小组第二

半决赛将对阵德约科维奇。
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星报综合消息 布朗下课

了，谁来执教现在这支阵容豪华、

成绩糟糕的湖人，一直是球迷关

注的问题。虽然有很多名帅同湖

人传出绯闻，但距离湖人最近的，

肯定是菲尔·杰克逊。昨日，据可

靠消息透露，禅师与湖人的谈判

还在进行。而禅师重新出山的一

个重要条件，就是保持对球队的

掌控权。

为了让杰克逊第三次执教湖

人，副总裁吉姆·巴斯需要把球队

的掌控权交给杰克逊，而不是球

队经理库普切克。

双方还在一些细节上进行谈

判，杰克逊曾和球队讨论过是否

可以不参加所有的客场比赛，杰

克逊当初之所以不再执教，和他

的健康问题也有不小关系，不过

现在他的身体状况良好。

而据洛杉矶当地媒体报道，湖

人官方称杰克逊有95%的机会回

到湖人，第三次执掌湖人队教鞭。

菲尔·杰克逊教练生涯已经

赢得了11个总冠军，其中5个是

在湖人取得，他在2011年球队西

部半决赛出局之后选择离开。湖

人队老大科比希望有机会补偿杰

克逊，因为在禅师执教的最后一

年，科比受到了伤病困扰，无法发

挥出正常水平。

“有一件始终困扰我的事，在

他执教的最后一年，我的状态并

不好。我几乎只能用一条腿打

球，伤病吞噬了我。那是他执教

生涯的最后一年，可我却无法给

他更多。他是那么伟大的教练，

这让我的心里很过意不去，膝盖

的伤病让我无法全身心投入。”科

比的膝伤在那个赛季末尾一直困

扰着他，球队也在西部半决赛中

被小牛队横扫。

不只是科比，球队另一名巨

星霍华德也表示非常希望替杰克

逊打球：“他能重新执教就太棒

了，我可以从他身上学到很多。

不过在他来之前，我们还是会完

全信任比克斯塔夫。”

比赛采用双打方式进行，充分考虑

到参赛选手的体能及体质状况，以带动

选手们参与健身、乐享健康，而不要过分

运动，给身体带来伤害。

虽然本次比赛也设有名次和奖项，但

用意只是为了让大家的健身更具乐趣。一

位年近60岁的选手告诉记者：“我来参加比

赛，就是为了图个乐呵。就我的水平，肯定

是拿不到奖的，但周末和朋友们打打球、聊

聊天，这是一件很快乐的事情。”

的确，正如省体育局巡视员高维岭所

说：“通过在节假日举办这样的活动，领

导、职工一起参与其中，能让大家的健身

热情更加高涨，同时也能增加干群之间

的交流，氛围非常融洽。这正是建设和

谐机关，推动全民健身所需要的。”

切磋技艺 交流互动

第二届“体彩杯”
自行车比赛昨日举办

星报讯（葛传红 杨洁 记者 徐涛 文/图）

昨日，第二届“体彩杯”捷安特自行车嘉年华

活动，在国家4A级旅游乡——安徽省合肥

市三十岗乡举办，来自上海、南京、武汉、杭

州等全国各地的300多名自行车运动爱好者

参加了比赛。

禅师欲出山助湖人

昨日，由安徽省直机关体育联合会主办、安徽省直机关网球协会承办、本报协办的

“口子窖”杯省直机关第二届网球比赛，在安徽省体育局球类管理中心网球场圆满落

幕。经过两天的激烈比拼，所有奖项全部出炉。以交流互动、健身锻炼为主旨的本次

赛事，获得了参赛选手的广泛好评。大家纷纷表示，期待第三届比赛的举行，希望该项

赛事能成为品牌赛事长期坚持下去。 记者 张华玮

在一片欢声笑语中，“口子窖”

杯省直机关第二届网球赛大幕落

下。参赛选手们纷纷表示，赛事组

织得很好，锻炼得很过瘾，希望年年

都有这样的赛事。

比赛间隙，记者随机采访了多位

参赛选手，其中一位20多岁的小伙子

告诉记者：“这样的活动，把大家聚到

一起，互相切磋球技，交流感情，很有

意义。去年，我没有参赛，这次来感觉

很棒。明年，我一定还参加。”

另外，一位40岁出头的女选手

则向记者表示：“今年参加的女同胞

不多，所以只能打混双。以后，希望

能吸引更多女选手加入进来，我们

自己就能打女双了，呵呵。这个赛

事很好，希望做成品牌赛事，一

年接着一年举办下去。”

欢声笑语 期待来年

省直机关体育联合会成立18个月

以来，已经举办了19次体育健身比赛，

基本月月都有赛事。并且，赛事开展多

样有趣，深受广大干部职工的好评。

省直机关工会主任、省直机关体

育联合会秘书长董鑫告诉记者：“这

次的省直机关网球赛已经是第二届

了，参赛规模较首届翻了一番。可

见，大家很喜爱这个赛事、这项运

动。那我们肯定会继续办下

去，争取越办越好，也希望参

与的人越来越多。同时，别

的项目我们也会积极开展，

比如后面紧接着

就有扑克比赛。

我们希望大家多

提建议，让活动

更丰富、更

有趣。”

赛事不断 欢迎建议


